

BOLETÍN DE PROGRESO

FECHA: Sangolquí, 01 de abril de 2025

ESTUDIANTE: Martín Stefano Peralvo

GRADO: Segundo año de básica

PROFESORA: Jeaneth Chugchilán

Comparto información sobre el destacado desempeño de Martín en la unidad de indagación "Quiénes Somos". En este proyecto, Martín tuvo la oportunidad de explorar y demostrar una sólida comprensión de la interacción entre los seres humanos y los sistemas que los rodean, desempeñando un papel destacado como odontólogo en el proyecto "HOSPITAL DEL LICEO".

Logros Destacados

- Martín mostró una excelente presentación como odontólogo, demostrando habilidades desarrolladas en su interacción con los pacientes y una notable audacia y valentía.
- Las evaluaciones realizadas destacaron su conocimiento y personalidad amable.

Áreas de Mejora

- Es importante reforzar las habilidades de autogestión de Martín en cuanto a la motricidad fina para escribir letras y números con el trazo correcto. Les sugiero que le ayuden a desarrollar una mayor precisión y control en los movimientos de sus manos, por ejemplo, sacando las puntas de los lápices en casa.
- También he identificado algunas dificultades en la resolución de problemas matemáticos con INNOVAMAT. Para ayudarlo a superar estas dificultades, estoy trabajando en revisar juntos los conceptos y pasos para resolver problemas matemáticos y utilizando recursos visuales, manipulativos y la APP de Innovamat.
- Ha sido indispensable estar pendiente de que mantenga la atención en las actividades diarias y lograr que entienda las instrucciones dadas, para eso recomiendo seguir las "rutinas de la atención" tanto en casa como en la escuela, es Martín quién les puede hablar de que se trata.

Desarrollo de Habilidades Sociales y Académicas

- Martín ha demostrado un buen nivel de desarrollo en sus habilidades sociales, siendo muy respetuoso, atento y organizado.
- Su habilidad para leer y escribir ha sido notable, y valoro mucho su interés por aprender. Sin embargo, seguiremos reforzando estas habilidades para alcanzar la perfección.

Comentarios Finales

Hay algunos aspectos que me han llamado la atención y son justamente los que les he comunicado por medio de mensajes en la plataforma del colegio, y han sido:

El meterse el borrador o cualquier objeto grande en la boca.

En el mes de enero les comenté que Martín estaba haciendo unos ruidos con la boca, mientras trabajábamos en clase, les había aclarado que no eran perturbadores, ni molestaban al trabajo; sin embargo, lo hacía muy seguido y pensé necesario comunicarles. Ahora ya no lo hace.

Es muy cariñoso, se emociona y me lo demuestra con un gran abrazo y mientras lo hace respira profundamente percibiendo el olor.

Me siento emocionada de ver cómo Martín seguirá creciendo y desarrollándose en el futuro. Es un niño muy capaz y talentoso, y estoy segura de que, con el apoyo de ustedes, alcanzará grandes logros.

Si tienen alguna pregunta o inquietud, no duden en hacérmelo saber. Estoy a su disposición para trabajar juntos en el desarrollo de Martín.

Atentamente,
Jeaneth
Profesora de español